

Familienunternehmen: Nachfolgeregelung



Zwei Brüder im Gastrobereich mit Hotel/Restaurant, bzw. Metzgereibetrieb in fünfter Generation, wollen die Nachfolge frühzeitig regeln. Bei beiden kommt eine familieninterne Nachfolge mangels Bereitschaft der Kinder nicht in Frage.

Beide Betriebe sind bestens etabliert und besitzen eine langjährige Stammkundschaft. Ziel der Brüder ist es, die Nachfolgeregelungen synchron abzustimmen. In Workshops mit sorgfältig zusammengesetzten Partnern aus den Bereichen Immobilien, Treuhand und Vorsorge, wurden mögliche Alternativen (Verkauf, Stilllegung Hotel/Restaurant) diskutiert und Massnahmen priorisiert.

Es galt, vorerst einen Überblick über die vorhandenen Werte sowie die Reputation und den Bekanntheitsgrad zu erhalten.

Danach musste abgeklärt werden, ob ein Verkauf des Metzgereibetriebes an einen konkreten Nachfolger überhaupt möglich ist. Die Frage wurde mit NEIN beantwortet.

Ein kontaktierter Fleischveredler zeigte Interesse. Er wollte sein Absatzgebiet ergänzen und den En-Gros-Handel unter der neuen Regie ausbauen. Gekoppelt mit einem ausbaufähigen Party-Service eröffnete sich dadurch ein neues Tätigkeitsgebiet.

Ferner zeigte sich, dass der Standort des Hotel/Restaurants samt integrierter Metzgerei und dem dazu gehörenden Bauland an erstklassiger Lage, prädestiniert war für die Realisierung von Wohneinheiten. Das Konzept wurde unter unserer Leitung erarbeitet und ist bereits in der Umsetzung.